
１　開会
２　案件審議

委員からの主な意見等 回　　　　　　答

【千代田区映像広報の制作】

①入札発注内容の具体的な条件は十分であったか ①落札率は低い数値であったが、推定総価の案件であるため予
定価格との差が出やすくなっている。また、入札時に所管課で履
行確認を行っている。履行も問題なく行われている。

【医療的ケア児に対する区内保育施設等への看護支援業務】

①「不調随契」の背景・理由
②区内の業者について

①仕様上、要員配置の部分で７日前までに配置をするというのが
事業者にとって厳しいところがある。医療的ケア児の看護の点を
踏まえての仕様になっている。
②区内にある訪問看護や看護に関する人材派遣を行う事業者は
多くない。そのため入札の範囲を23区に広げている。

【人材派遣業務】

①庁内の14部署に各業者が振り分けられるのか、業務内容による
人件費単価の違いはないのか。

①庁内の14部署に各業者が振り分けられるのではない。事業者
によってできる業種が異なるため、プロポーザルである程度の事
業者数を確保している。単価は職種によって若干違いがあるが、
同じ職種であれば同じ単価で実施している。

【高齢者救急通報システム業務（民間方式Ⅰ～Ⅳ）】

①民間方式Ⅰ～Ⅳの委託料、業務割り振り等について
②民間方式Ⅰ～Ⅳの内容について

①委託料は民間方式Ⅰ～Ⅳの４つを合わせた金額となっている。
民間方式Ⅰ～Ⅳはそれぞれ事業者が違っている。
②民間方式Ⅰ～Ⅳはサービスの内容や機器の設置の内容が若
干違っている。単なる通報ではなく、救助行為まで含んだものと
なっている。

【三崎橋他1橋塗装等設計業務（第312号）】

①発注条件・事前調査・設計修正に対しての体制について ①橋梁塗装前の調査も含む設計になっている。その次の施工に
あたっての設計変更ができる限り少なくなるように、調査・設計を
進める計画になっている。

【交通安全施設工事（単価）（第４号）】

①発注条件について ①制限付一般競争入札を行い、応札業者２者となっている。入札
は工事の単価の合計で行っている。そのため差が出やすい状況
がある。

【 雉子橋補修補強工事（第5号）】

①入札の経緯について
②事前調査について

①制限付一般競争入札を行い、応札業者２者のうち、1者は最低
制限価格以下に該当し、失格となった。
②過去の震災復興の橋梁の補修実績を見ながら、見直しを行い
工事を進めていく。
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【区立和泉小学校５階少人数教室設置工事】

①指名業者数について
②「不調随契」の根拠・経緯

①制限付一般競争入札を行い、応札業者２者、1者は辞退となっ
ている。３回目の入札で１者欠席、１者辞退した。
②最も低い金額であった事業者と交渉し、予定価格内での見積で
あったため不調随契となった。

【区立メレーズ軽井沢ボイラー更新工事】

①入札の経緯について ①制限付一般競争入札を行い、応札業者１者であったが不調随
契となった。工事の場所が軽井沢で千代田区との距離があったた
め、入札の条件を検討する余地があると考える。

【区神田公園出張所3・4・5階内装改修工事】

①総合評価方式での入札について ①応札業者３者、1者は辞退となっている。今回価格点で差がつ
いている。それ以外の施工能力、地域貢献の点についても落札業
者が１位であった。


